



David Castello-Lopes, journaliste, humoriste et chroniqueur aux multiples facettes, sera présent au Mans jeudi 14 mars 2024 pour jouer son premier one man show intitulé « Authentique ». Il s'est confié à Vitav à la veille de sa représentation.

Quelle est l'idée de ce seul-en-scène ?

Authentique est un spectacle d'humour, le but est que ce soit drôle, mais pas uniquement. J'essaie tout au long de ce one-man-show de répondre à la question. Seuls les humains  peuvent être inauthentiques, ce trait de caractère ne concerne pas les animaux. Personne ne se demande si un saumon va essayer de nous la faire à l'envers ! Les personnes qui connaissent mes vidéos ne seront pas dépaysées, car elles retrouveront mon ADN sur scène.

« Comment faire pour être authentique quand on est un être humain ou comment ne pas être dans le faux ? »

Journaliste de métier, qu'est-ce qui vous a donné envie de passer le cap de la scène ?

J'ai toujours été attiré par cet exercice, mais cela me terrorisait, j'ai donc essayé plusieurs choses. J'avais tellement envie de faire de la scène que alors le jour où je me suis senti capable, je me suis lancé dans l'écriture. Dans ma vie, je prends toujours plein de notes même sans savoir si elles me serviront. Mais là, en l'occurrence, je les ai ressorti pour les utiliser dans l'écriture du spectacle. J'ai organisé ces notes, je les ai développées. C'était un vrai challenge.

« Je souhaite montrer la grandeur de mon amour pour Le Mans »

Vous avez récemment publié une vidéo sur les réseaux sociaux dans laquelle on vous voit manger des rillettes avec les mains pour convaincre les Sarthois et les Sarthoises de venir vous voir jouer. C'est du génie !

La plupart de mes dates sont complètes. En revanche, celle au Mans ne l'était pas. J'ai voulu montrer avec un geste fort tout l'amour que je porte pour cette ville et ses habitants. Il m'a semblé que manger ces rillettes d'un coup était une bonne solution.



J'admets que ce n'était pas très agréable, car la quantité conséquente et que je n'avais pas de pain ! C'est un sacrifice qui montre la grandeur de mon amour pour Le Mans. J'espère que ce témoignage d'amour portera ses fruits et que j'aurai convaincu les Mancelles et Manceaux.

Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.

Photos : Thomas O'Brien.

« Authentique, un spectacle ultra vrai » de David Castello Lopes ce jeudi 14 mars 2024, à 20h00, au Palais des Congrès et de la Culture du Mans, rue d'Arcole. Tarif : 39 €. Infos sur le site www.citylive.fr

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)